

Vorlage Nr.

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 12.07.2006

Einrichtungskonzept Jugendraum - Bericht Mobile Jugendarbeit

Protokollnotiz Nr. 0037

Frau Rech und Frau Karlowski – Amt für soziale Arbeit – berichten über das Einrichtungskonzept im Jugendraum des Gemeinschaftshauses Bierstadt. Es werde eine kleine Küchenzeile mit Theke eingebaut. Der Raum sei mit einem Internetzugang und auch mit PC ausgestattet und erhalte einen mobilen Computerschrank. Die Finanzierung sei sichergestellt.

Für die weitere Nutzung des Jugendraumes sei es aber notwendig, abschließbare Schränke einzubauen, die eine Mehrfachnutzung zulassen.

Notwendig sei es, in Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat und auch den örtlichen Vereinen eine Bedarfsanalyse für die Nutzung des Jugendraumes durchzuführen. Die mobile Jugendarbeit könne sich darüber hinaus sehr gut vorstellen, dass auch noch andere Jugendgruppen diesen Raum nutzen, jedoch müßte die Verantwortung hierfür klar geregelt sein.

Im Zuge der Wiederherstellung der Sportanlagen für die Theodor-Fliedner-Schule wird es für erforderlich gehalten, eine Sitzecke unweit des Jugendraumes einzurichten. Der Ortsbeirat befürwortet die Herstellung einer solchen Sitzecke, um den Jugendlichen auch außerhalb des Gebäudes einen Aufenthaltsort anzubieten. Amt 64 wird deshalb gebeten zu prüfen, ob die Einrichtung einer Sitzecke möglich ist.

Verteiler:

Dez VI z.K.
Amt 51

Dez IV / Amt 64 z.w.V. (Einrichtung einer Sitzecke)

Hepp
Ortsvorsteher